



Helme und Westen durften die Kids am Ende behalten.

FOTO: KINDERGARTEN

Kleine Kinder, große Kräne

Waldfüchse besuchen den Windpark Albringhausen

Albringhausen – Mitbekommen, dass sich in ihrer unmittelbaren Nachbarschaft etwas Großes tut, haben die Kinder des Waldkindergartens aus Albringhausen längst. Nun durften sie endlich die Bauarbeiten am Windpark aus nächster Nähe bestaunen. Begrüßt wurden die Mädchen und Jungen von Christian Meindertsma von der Firma Westwind. Er überraschte mit einem warmen Kakao, einem Pausensnack und einem Buch über Windräder.

Danach erklärte er den Kids, wie ein Windrad aufgebaut wird und wie es funktioniert. Geduldig hörten die Kinder zu, waren dann aber superglücklich, als sie die großen Kräne endlich aus der Nähe anschauen durften. Von den 1000-Tonnen-Kränen gibt es deutschlandweit nur acht Stück in Deutschland und zwei davon stehen in Albringhausen.

Meindertsma machte es sogar möglich, dass die Besucher in ein Windrad reinschauen durften. „Mit einem

kleinen Fahrstuhl können die Mitarbeiter das Windrad hinaufschauen“, so der Mitarbeiter.

Zum Schluss wurden die Erdhaufen von den Waldkindern noch unsicher gemacht und das Beste war, dass jedes Kind seine Weste und den Sicherheitshelm mit nach Hause nehmen durfte.

So schnell werden sie dieses Erlebnis nicht vergessen, und wenn sie an einem Windrad vorbei fahren immer an den schönen Ausflügen denken.